

Gold für britische Dressur-Equipe

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 18. August 2011 um 13:53

Rotterdam. Noch vor dem Auftritt von Laura Bechtolsheimer steht die britische Dressur-Equipe als neuer Team-Europameister und Nachfolger der Niederlande in Rotterdam fest - da Edward Gal auf Sister de Jeu eine völlig verkorkste Prüfung in der Gastgebermannschaft hinlegte. Für Schlussreiterin Adelinde Cornelissen geht es im Sattel von Parzival jetzt um Silber oder Bronze gegen Deutschland, das als Schlussreiter Matthias Rath auf Totilas ins Viereck entsenden kann.

Die Briten, vor zwei Jahren im heimischen Viereck bereits mit Silber dekoriert wie bei den Weltreiterspielen im letzten Oktober in Lexington, waren einmal Europameister, nämlich zum Auftakt der Meisterschaften des Alten Kontinents 1963 in Kopenhagen - als nur die Engländer und die Rumänen mit kompletten Mannschaften antraten. Der Titel gilt jedoch als inoffiziell, da nur zwei Teams antraten, drei wären für eine offizielle Meisterschaft nach dem Reglement nötig gewesen.